

コンテスト出場への決意

5/19

芹澤さんがコンテスト「ビューティー・ジャパンフジヤマ」へ出場するため町長へ決意を述べました

ビューティー・ジャパンは、女性の美しさを評価し、社会でより活躍できる女性を発掘するコンテストです。川根本町に勤務しているインテリア茶箱クラブ認定インストラクターの芹澤あやみさんが静岡予選大会のファイナリストに選ばれ、山梨・静岡エリア主催の株式会社MixLineの村田健司代表取締役と共に町長を訪問しました。

芹澤さんは「川根本町産の杉材を使って職人が一つ一つ丁寧に作った茶箱は美しいです。この文化を次世代へつなげられるよう、コンテストで茶箱の魅力を伝えたいです」と町長へ決意を伝えました。



左から村田代表取締役、園田町長、芹澤さん

投票率の高さが評価される

6/2

川根本町選挙管理委員会に総務大臣表彰



園田町長(左)と筑地選挙管理委員長(右)

このたび、令和6年10月27日執行の衆議院議員総選挙において、選挙事務の適正な管理執行や投票率の向上に寄与したことが認められ、当町選挙管理委員会が総務大臣表彰を受賞しました。

昨今の全国的な投票率は低迷していますが、当町については70.65%という高い投票率を維持しています。

引き続き、町民の皆さまには政治に関心をお寄せいただき、貴重な一票を投じていただきますようお願いいたします。

高みを目指し来シーズンへ

6/5

プロバスケットボールチーム「ベルテックス静岡」が町長を表敬訪問

町とパートナーシップ協定を締結しているバスケットボールチーム「ベルテックス静岡」の志村優太経営戦略室長と新川敬夫選手が、今シーズンの結果を園田町長へ報告しました。

志村室長は「入場者数が昨シーズンに比べて120%増加し、県内全体で応援していただいた」と話し、新川選手は「プレーオフに進出して一勝を挙げたことはチーム史上初の快挙。来シーズンはさらに成長した姿をお見せしたい」と述べました。町長は「プレーオフで一勝できたことは非常に喜ばしい成果。子どもたちがスポーツでワクワクし、夢を持てるように来シーズンも頑張ってもらいたい」と激励しました。



左から渡邊副町長、園田町長、新川選手、志村室長